

Fiestas Patrias seguras: Autoridades refuerzan fiscalización en fondas de Parque Alejo Barrios y llaman al autocuidado



Las celebraciones del 18 de septiembre de este año se extenderán por una semana completa, marcadas por un aumento significativo de público en comparación con años anteriores en las fondas del Parque Alejo Barrios. En esta edición de las fondas de Viña del Mar y Valparaíso por las fiestas patrias, ah habido un aumento en los precios de los productos y los servicios, generando preocupación tanto entre los consumidores como las autoridades.

En un llamado a la ciudadanía, las autoridades destacaron la importancia de mantener el autocuidado, tanto en la llegada, como en la salida de los recintos. El Mi-

Con la llegada de las festividades, el SERNAC enfatiza la necesidad de elegir lugares autorizados y mantenerse alerta para asegurar una experiencia segura.

nistro de Transporte, Oscar Puente, junto a otros funcionarios, enfatizó en la incompatibilidad entre la conducción y el consumo de alcohol o drogas, recordando la importancia de no conducir si se ha ingerido alcohol. Además, dieron aviso para utilizar el transporte público y tomar todas las medidas de precaución necesarias para evitar accidentes en las carreteras.

Por su parte, se realizó una fiscalización rigurosa en el recinto que alberga 33 fondas y cocinas, además de más de 200 puestos, con el

objetivo de garantizar la seguridad y bienestar de los asistentes. La revisión sanitaria estuvo a cargo de la Seremi de Salud, mientras que las condiciones eléctricas fueron verificadas por la Superintendencia de Electricidad y Combustible. Esta inspección tiene como objetivo asegurar que las familias que acudan a las festividades puedan hacerlo en un ambiente seguro y controlado.

Entre las recomendaciones entregadas, las autoridades instan a los asistentes a comparar precios dentro del recinto, ya que

podría haber variaciones entre locales. También recalcaron la importancia de consumir productos en lugares formalmente autorizados, lo que garantiza que las condiciones sanitarias son adecuadas y no podrían llegar a ser un riesgo para la salud de las personas.

Por último, recordaron que los consumidores tienen el derecho de acceder a productos de calidad, ya sea en comidas o en bebidas alcohólicas y no alcohólicas, e hicieron hincapié en la importancia del autocuidado. La seguridad de cada persona y de su familia debe ser una prioridad durante estos días de celebración, para garantizar unas Fiestas Patrias sin contratiempos ni percances.